
2023年1月12日（木）  晴  第21回例会 創立記念例会

第2034回例会 本年もよろしくお願いします。・

1/19（木）12：30～通常例会　ヒルトン名古屋4F「竹の間」
             13：40～第7回理事会、第4回CA
　　　　　　　　　　　　　　　ヒルトン名古屋4F「杉の間」
1/26（木）第4回CF（中間決算と組織）　ヒルトン名古屋4F「竹の間」
             13：40～第２回クラブ奉仕委員会 ヒルトン名古屋4F「杉の間」
1/23（月）IAC例会 16：30～瑞陵高校社会科室 担当：西川さん・長野さん

・

・

・

幹事報告 湯澤勇生幹事
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～職業奉仕月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
ゲ ス ト

鳥山政明 親睦活動委員長
米山奨学生　周 軒さん

：
：

会長挨拶
　みなさん。明けましておめでとうございます。昨年中
は大変お世話になりました。ありがとうございました。
今年も昨年に変わりなくご指導のほど宜しくお願い
致します。 
　お正月はいかがお過ごしでしたでしょうか?今年は
比較的、穏やかなお正月でご家族と楽しい時間をお
過ごしになったことと思います。今日はみなさんのお
幸せそうなお顔を拝見させていただきまして、ありが
とうございます。 
　お正月飾りには鶴と亀は欠かせません。鶴は千年、
カメは万年と言われ、長寿として知られ、とても縁起が良いとされています。
中でもウミガメは「神様の使い」とも言われて、とても大事にされています。
むかしから漁に出る漁師さんたちは「神様の使い」であるウミガメが網にか
かると、とても丁寧に扱ったようです。浦島太郎伝説のようにカメを助けると
幸せになれると言い伝えがあるのでしょうか? 豊漁の願掛けや、ゲン担ぎと
して、網にかかった「神様の使い」ウミガメにお酒を振る舞って海に帰して助
けるという風習が日本の各地にあるようです。また 「お酒をごちそうになっ
たウミガメは海へ帰るとき、 海面から顔を出してお辞儀をしてお礼をする」
といった言い伝えもあるようです。これが本当かどうか分かりませんが、これ
は単にカメがお酒に酔っ払って溺れているだけだ。という方もいるようです。 
　カメは肺呼吸の動物で常日頃から海面から顔をだして呼吸をするそうで
すから、本当に溺れていて、必死にもがきながら海面から顔を出して息をし
ているのかもしれません。どちらにしましても人も亀も、お酒を飲んで泳ぐこ
とは溺れる危険があるようです。みなさんもお気を付けください。おそらくみ
なさんは「ご自分はお酒を飲んで泳ぐことはないから大丈夫。」とお思いで
しょうが、生まれた時から身に着けておられるみなさんの 「神様の使い」は、
自ら呼吸をしませんから溺れることは無いと思われがちですが、しばしば色
には溺れます。お気を付けください。本日から久しぶりにお姉さま方にお手
伝いをお願いしてございます。お酒も入ります。どうぞ溺れてください。

出席率 73.33 ％
会員69名　出席44名  （出席計算人数53名）
出席報告 広瀬弘幸 出席委員

ニコボックス 広瀬弘幸 ニコボックス委員

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしく！1月27日に満86才
を迎えます。いよいよ老人にてご迷惑をおかけしますが、
何卒よろしくお願い致します。
新年明けましておめでとうございます。小生1月2日で74才となりました。
来年は後期高齢者の仲間入りです。
明けましておめでとうございます。
妻に素敵な花をありがとうございます。
今年はゴルフがんばります。今年もよろしく。
本年もよろしくお願いいたします。
いつもありがとうございます。
明けましておめでとうございます。1月1日に76才になりました。
今年もよろしくお願いします。
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梅村昌孝会長

野﨑　洋二さん

稲葉　　徹さん

横山　請悟さん
田中　英雄さん

星野　一郎さん

天野　正明さん

親睦活動委員会
村瀬　俊高さん　松田　浩孝さん　鈴木　雅登さん　安井　友康さん
杉山　裕一さん　櫛田　篤弘さん　西川　徹也さん　北岡　寿人さん
長野　義明さん　新見　光治さん　大和　直樹さん　近藤　茂弘さん
宮﨑　信次さん　山口　哲司さん　鈴木　淑久さん　萩原　孝則さん
内田　久利さん　湯澤　信雄さん　大嶽　達郎さん　湯澤　勇生さん
岡部　光邦さん　関谷　俊征さん　渡辺喜代彦さん　岩田　修司さん
市岡　正蔵さん　森　　恒夫さん　伊藤　　豪さん　亀井　直人さん
松波　恒彦さん　長瀬憲八郎さん　梅村　昌孝さん　鈴木　健司さん

懇親会

　皆さん、明けましておめでとうございます。最近、堀直前会長がお休みが多
く、三連投でざいます。
　またまた、打率０割の話題になりますが、今年は打率３割、３打点、もう一つ
はアベレージスコア93のトリプルスリーを先程、熱田の神の前で誓いました。
　皆様も色 と々誓われたかと思いますが、ぜひ今年は良い年にしてそれを実
現していただきたいと
思います。また、瑞穂RC
の益々の発展を祈念し
て乾杯したいと思いま
す。声高らかにご唱和く
ださい。乾杯！！

乾杯の挨拶：湯澤信雄 S.A.A.

第５回　熱田こども将棋大会

奨学金授与 米山奨学生　周 軒さん



例会のご案内
■今週卓話

2月2日（木） 4RC合同例会

1月26日（木）　第4回 CF（中間決算と組織）

1月19日（木） 

■次 々 週

テーマ：命の授業
卓話者：講演家　腰塚　勇人

場　所：ヒルトン名古屋５F「扇の間」
時　間：12:00～13:40

■次 　 週

　新年明けまして、皆様と久しぶりにお会いできました。綺麗どころが本日
はいらっしゃいまして、今年の会長方針「かけがえのない時間を取り戻そう」
という方針を、私の失われた年末の楽しい時間が皆さんのおかげで、取り戻
すことができました。ありがとうございます。下期も、また色々な行事がござ
います。I.M、4RC合同例会、春の家族会、延平遠征など皆さんと共に、かけ
がえのない時間を取り戻していきたいと思います。
　それでは名古屋瑞穂RCの益々の発展と、会員の皆様のご健勝、ご多幸を
記念しまして、一丁で締めさせていただきます。お手を拝借！ありがとうござ
いました！

閉会挨拶：大嶽達郎 副会長


